



## Dank Mehrertrag aus Steuern der juristischen Personen besseres Rechnungsergebnis



**Die Gemeinderechnung 2010 schliesst mit einem Ertragsüberschuss von Fr. 182'329.66 besser ab als erwartet. Gerechnet hatte man mit einem Ertragsüberschuss von Fr. 2'850.-- .**

Der Gemeinderat hat am 06.04.2011 die Gemeinderechnung 2010 mit einem Ertragsüberschuss von Fr. 182'329.66 z. H. der Gemeindeversammlung verabschiedet. Im Ergebnis enthalten sind budgetierte übrige Abschreibungen von Fr. 50'000.--.

Der Hauptgrund für das bessere Rechnungsergebnis liegt bei den höheren Steuereinnahmen der Juristischen Personen. Unter Berücksichtigung von Rückstellungen beträgt dieser Mehrertrag aus Gewinnsteuern Fr. 116'201.75. Die Budgetvorgaben für die Lastenverteilungen des Kantons waren insgesamt Fr. 115'381.20 zu hoch. Der Abschreibungs- und Zinsaufwand ist Fr. 103'836.60 tiefer ausgefallen, da weniger Investitionen realisiert und diese zu besseren Konditionen finanziert wurden. Mit diesen Besserstellungen konnte die Einbusse von Fr. 235'605.-- im Finanzausgleich aufgefangen werden. Die Nettoinvestitionen belaufen sich auf Fr. 238'599.85.

Die Gemeinderechnung wird an der Gemeindeversammlung vom 16. Mai 2011 verabschiedet. Die Jahresrechnung 2010 mit Erläuterungen kann heruntergeladen werden.

[Vorbericht](#)

[Laufende Rechnung](#)

[Investitionsrechnung](#)

